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Der capito Praxis-Workshop 

 
Leicht verständliche Sprache im Alltag erfolgreich verwenden. 

 

Leicht verständliche Sprache erfolgreich zu ververwenden verlangt Übung.                                                  
Wir landen Sie deshalb zu einem capito Praxis-Tag  ein. Wir wiederholen die Grundzüge der 

Leicht verständlichen Sprache und üben praxisorientiert mit eigenen Beispielen und 

Anwendungen für den persönlichen Arbeitsbereich. 

 
Inhalte 

• Kurze Zusammenfasssung der wichtigsten Kriterien für Leicht verständliche Sprache 
• Mögliche Anwendungen und Anwendungs-Formen  im Alltag 
• Erarbeiten eigener Anwendungs-Gebiete und Schwerpunkte für Leicht verständliche 

Sprache 
• Üben und Erstellen von eigenen Beispielen für die eigene Praxis 

• Präsentieren in der Kleingruppe 
  

Termin im Herbst 2021: 

Freitag. 26. November 2021, 9.00 – 16.00 Uhr  

(kurze Mittagspause von 12.00 – 13.00 Uhr) 

Ort: Göfis, Kirchstraße 4 

Teilnehmerzahl: maximal 8 Personen. Es gelten die 3G Regeln. 

 

Kostenbeitrag: € 380,- zuzügl. Mwst / Pers.  
Voraussetzung für die Teilnahme ist das Seminar „Durch Einfache Sprache zu besserem Verstehen.“ 

 

Information und Anmeldung: 

Renate Fischer, E-Mail: renate.fischer@capito.eu 
Telefon: 0043 (0)5522  71663 oder T +43(0)660 5279800 


